

Zeitschrift: Technique agricole Suisse
Herausgeber: Technique agricole Suisse
Band: 34 (1972)
Heft: 11

Rubrik: Du "Comptoir Suisse" de naguère à la Foire de Lausanne d'aujourd'hui!

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 10.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Du «Comptoir Suisse» de naguère à la Foire de Lausanne d'aujourd'hui !

Reflet de l'évolution de l'économie nationale et de la politique commerciale du pays, le 53e Comptoir Suisse, Foire de Lausanne, aura lieu, cette année, du 9 au 24 septembre.

Lorsqu'il fut fondé en 1920, le Comptoir Suisse fut à l'origine d'un grand recensement des entreprises industrielles romandes, de la mécanisation de l'agriculture suisse et de la mise en valeur de notre patrimoine artisanal. Aujourd'hui, sur notre continent, le Marché Commun et l'Association européenne de libre échange régissent les relations économiques entre leurs adhérents; les produits helvétiques livrés à l'exportation outre-mer sont confrontés avec une production nationale — identique — de nombreux pays étrangers; à l'intérieur du pays, tributaire des nouvelles techniques de publicité qui, vantant les qualités d'un produit, n'en mentionnent guère l'origine, la demande, face à l'offre toujours plus variée, se fait elle aussi exigeante. La formule strictement nationale des grandes Foires officielles de Bâle et de Lausanne ne répondrait plus aux problèmes de l'heure si elle ne bénéficiait déjà d'un certain assouplissement.

Car l'homme est ainsi fait dans son plaisir de la découverte, qu'il aime à exercer son droit de libre arbitre, examiner, comparer et finalement arrêter

son choix. C'est pourquoi, revenant en une manifestation qu'il honore de sa fidélité depuis plus d'un demi-siècle, le visiteur verra son intérêt décuplé cette année par l'importante gamme de produits nouveaux que lui offrira la Foire de Lausanne: en nombre de ses secteurs, elle a fait appel à la collaboration des importateurs suisses de produits étrangers, notamment dans ses halles de l'agriculture, du sport, de la radio et de la télévision, des arts ménagers et des appareils de chauffage.

Le caractère traditionnel, si sympathique et chaleureux, du Comptoir Suisse de naguère ne peut en être que renforcé: le visiteur retrouvera la somptueuse cour d'honneur des produits de l'agriculture, les pittoresques marchés-concours, tous les produits de l'industrie légère, l'horlogerie, l'ameublement, les textiles, les arts et métiers. Il s'associera aux fastes de la célébration du 50e anniversaire de la première émission de radio-diffusion en Suisse. Enfin, dans les pavillons d'honneur de l'Inde, de la Pologne, du Sénégal, à l'exposition officielle de Trinidad et Tobago — fenêtres ouvertes sur quatre continents —, comparant son activité à celle d'autres que lui-même, il se sentira participer à la belle ronde des métiers de l'homme.

SP

Impressions laissées par le

Salon international de la machine agricole de Paris 1972

par W. Zumbach, ingénieur agronome, Winterthour

On constate que des améliorations ont été apportées aux machines à aspiration pneumatique en ce qui concerne la dépression (ventilateur plus puissant sur les modèles Hassia). Quant aux machines à pression pneumatique, on ne dispose pas encore de résultats d'expériences à leur sujet. Les prin-

(Suite et fin)

cipes de construction et de fonctionnement des semoirs monograines pneumatiques «Becker» et «IHC» sont très différents. La machine Becker est constituée de 3 ou 4 éléments semeurs tandis que la machine IHC comporte un seul organe semeur central relié aux couteaux d'enterrage par des tubes